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INTERROGAZIONE N.36I POSTA DALLA CONSIGLIERA NATALIA

STRANI IN SEDUT A 13.12.2010

Mi viene segnalato da abitanti di viale Romagna che le auto percoffono la via ad

elevata velocità. Recentemente un bambino ha rischiato di essere investito durante

I 'attraversamento e l'auto che lo ha evitato a causa 'Cella velocità è uscita dalla

caffegg tatafinendo sulle aiuole . Chiedo di verificare la possibilità di poffe dissuasori

di uelocita, la soluzione piu funzionale e esteticamente piu idonea sarebbe una

castellana, ma mi rendo conto che l'attuale condizione economica non ci permette di

avere risorse a disposi zione, chiedo comunque di valutarne eventualmente la

fattibilita qualora ci fossero risorse in economia.


